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“掉了几颗牙，吃起饭来很困难，想让专家

帮我看看。”“半口缺牙三年了，活动假牙不舒

服，赶快帮我预约专家号吧，我想赶快种牙过个

好年。”“听说王珊专家要来亲诊，还有优惠活

动，快帮我约一下吧！”自从本报联合康贝佳口

腔发出21-22日种植专家王珊携手康贝佳种植

副院长王宏洲、慕林林联合亲诊、年终答谢多款

欧美种植体超低价的消息，就得到了沈城牙缺

失患者的热烈响应，专家诊号与优惠名额仅剩7

名，抓紧时间预约，错过这次再等一年，抢种热

线：024-3121 3333。

为什么牙缺失首选种植牙？
种植专家王珊答：之所以很多缺牙老人为了

口腔健康，在牙缺失的情况下选择做种植牙，是

因为种植牙选用的是与人体相容性较好的生物

材料，制成特定形态，植入到牙槽骨内形成人工

牙根，之后在人工牙根上修复做牙冠，以恢复缺

牙的形态和功能。目前，种植牙已被医学界公认

为最先进的牙齿修复方式，其不损伤邻牙、安全

舒适、稳固耐磨、咀嚼效率高、外观近似真牙的优

势已然使牙缺失患者更加青睐于种植牙。

做种植牙安全吗？
种植专家王珊答：不少中老年人身体耐受力

差，很担心种植牙手术会很痛身体吃不消。其

实，种植牙在沈阳康贝佳口腔算是小手术，现在

还发展到了微创操作，术后几乎无出血，多颗、

半/全口中高龄患者也可以当天一次性完成整个

手术，及时告别缺牙痛苦。由于种植牙手术是在

麻醉的状态下进行，所以不用担心疼痛的问题。

但是，无论是种植牙手术中患者的体验、感受还

是种植牙手术自身的效果、安全性，都与医生的

专业技术和医院的先进设备有关。因此，做种植

牙一定要选择正规、专业的口腔机构。

种牙为什么选择康贝佳口腔？
种植专家王珊答：康贝佳口腔是全国连锁

口腔品牌，掌握种植牙的核心技术。康贝佳的

“即刻用”种植技术是利用计算机图像技术对

CT全景影像资料进行处理，重建三维医学图像

模型，结合空间定位实现植牙过程中牙根的精

准定位。在数字化技术的精确、精准保驾护航

下，用微创无痛的手术方式，平均3-5分钟植入

一颗种植体，对于半/全口牙缺失患者，只需植

入 4-6 颗种植体就能当天种牙当天用牙，能让

中老年患者减少来回奔波的辛苦，也让患者对

种牙的花费少了一大半，让长期缺牙的患者种

一口放心、安全、省心的好牙过新年。

康贝佳口腔年终答谢盛典
多款欧美种植体超低价

21-22日种植专家王珊莅临亲诊，
多款欧美种植体超低价，种牙即送精品豪礼

“今日长白岛，明天东沈河”
系列报道之辖区蝶变篇

2004 年“和平南扩”规划开始实施，长白岛
由浑南区划归和平区，长白岛从此摇身一变光
鲜夺目，岛内居民的辖区优越感油然而生。为
什么辖区划入和平区会有如此大的改变呢？

首先，和平区作为历史悠久的辖区，区内的
教育资源尤为优越，小学如南京一校、铁路五
校、望湖路小学；初中如南昌、126、134等都是响
当当的名校。这些名校目前都在长白岛建设了
分校，岛内的房子摇身一变成了一流的学区房；
其次，和平南扩，行政中心迁入岛内，长白岛已
然发展成为和平区行政中心；再次，公交、地铁
路网建设加速，规划地铁4号线、10号线，多条公
交线路，岛内交通十分便利；第四，区政府多次
改造升级南堤公园、高尔夫公园，将长白岛改造
为沈阳最大的生态岛，

历经十四年时间，借势辖区的改变，长白岛
已经蝶变为沈阳极具魅力的“城市新贵住宅区”。

下一个“长白岛”是谁？
谁与争锋 东沈河厚积薄发、蓄势崛起

借鉴“和平南扩”成功开发长白岛经验，沈河
区于 2010 年启动“沈河东拓”规划，新划入的大
庙、高官台西、马官桥北三大地块都在全力拆迁。
2018年11月28日发布的“3000亩河滩地”合作
协议更是东沈河崛起的冲锋号角！城市向东，复
制下一个“长白岛”，沈阳即将迎来东沈河时代！

12月18日晚，庆祝改革开放40周年大型文艺
晚会《我们的四十年》在CCTV-1播出。沈阳的9
名小学生有幸参与了这场演出，他们从全国有舞
蹈特长孩子的遴选中脱颖而出，第一次离开家，在
北京经历了36天半封闭式排练，最终登上了人民
大会堂的大舞台，献礼祖国改革开放40周年。

他们的懂事乖巧、刻苦排练，以及最终的精
彩表演，不仅得到了央视导演的好评，也让家乡
人倍感自豪。

这些十岁左右的孩子是如何被选中参加这
样一次全国性重要演出的，在北京一个多月的
排练和演出中他们又经历了什么？带着这些问
题，记者走进了沈阳市珠江五校，对孩子们、家
长们以及舞蹈老师和学校负责人进行了采访。

学校鼓励学生参与
为团员录参选视频

庆祝改革开放40周年文艺晚会《我们的四十
年》在中央电视台播出后，受到全国人民的关注。
但很多沈阳人还不知道，在这台晚会上，有9名小演
员是来自沈阳的，而且他们一共参演了三个节目，

分别是《新的天地》《相约世界》《乘风破浪再出发》。
此次带队赴京的沈阳舞蹈教师马铭阳介绍，

参演这次大型晚会的小演员一共有38名，他们是
从全国有舞蹈特长孩子的选拔中脱颖而出的，其
中有7名学生来自沈阳市珠江五校，还有两名学
生分别来自沈阳市铁路五小和浑南五小。

珠江五校主管艺术工作的副校长李海燕
回忆说，一个多月前，通过学校舞蹈社团指导
老师马铭阳得知这次大型晚会正在面向全国
选拔小演员消息后，学校非常支持并鼓励学
生们去争取这样一次难得的机会，还为舞蹈
社团每个孩子录制了舞蹈短视频，递交到晚
会导演组。

排练常常到后半夜
孩子们也不叫苦

虽然有家长们陪伴孩子进京，但在人民大
会堂里的排练是不允许节目工作人员以外人员
进入的。所以整个排练过程，都是马铭阳老师
在照顾这9个孩子。

马老师每天都带着日常药品，以备孩子们

感冒发烧等不适时应急之需。怕孩子们排练辛
苦上火，他还每天自费给孩子们买水果吃。

“孩子们每天要排练10个小时左右，排练期
间孩子们跟所有工作人员一样吃盒饭。但大家
都很珍惜这次难得的演出机会，从来不叫苦，每
天认认真真地排练，以保证演出时不出一点差
错。”马铭阳说。

嘴上不说，但9个孩子切切实实都经历了从
来没体验过的辛苦。排练第一天，就有孩子偷
偷抹泪，老师问起，孩子只说是自己想家了。

但辛苦不白受，经历了这次磨炼，所有的孩
子都成长了，家长反映，孩子身上发生了很多改
变，以前衣来伸手，饭来张口，现在自己的事都
主动去做，自理能力增强了不少。孩子们也更
懂得为他人着想了，一起进门时，孩子会主动为
后面的人一直掀着门帘。

学校：给每个孩子
展示的机会和舞台

这次经历，孩子们自己也觉得收获不少。
“我见到了很多偶像，比如成龙、张国立等等。

我向成龙老师打招呼，他还鼓励我，给我加油呢。”
“从来没上过人民大会堂这样大的舞台，给

全国人民表演，非常激动。这次的锻炼，让我变
得更坚强勇敢，也更加自信了。”

排练紧张，文化课难免会落下一些，但学校
做好了充分安排，不让孩子和家长们有后顾之
忧。排练间歇孩子们可以自学，有不懂的地方，
随时通过微信向老师请教，老师第一时间为孩
子们答疑解惑。回到学校后，各学科老师专门
安排时间给这些孩子补上落下的功课。

李海燕副校长介绍，珠江五校的七个娃
应邀在人民大会堂参加此次大型晚会演出，
这是珠五艺术团队的骄傲，也是皇姑教育的
光荣。五年前，学校在正厅为喜爱艺术的孩
子们搭建了月牙湾星工场的小舞台，致力于
建设温暖儿童童年的记忆课程，有数以千计
的学生在午休时间展示才艺。如今，珠五的
孩子从小舞台走向了人民大会堂的大舞台，
实现了自己的梦想，得益于学校“尊重、平等、
爱”的教育理念，学校一直坚信：每一个孩子
都是一颗闪亮的星。

辽沈晚报、聊沈客户端记者 徐月姣

参演改革开放40周年文艺晚会

沈阳9名小学生登上人民大会堂舞台

老人接到某“电信运营商”电话，称其话费账
户欠下巨款，随后自称办理过多起大案的“刑警
队长”来电，要求老人将名下所有钱转入“安全账
户”以证清白，否则傍晚就要跨省将其抓捕。

老人被骗子吓得赶紧跑去银行转钱，工
作人员看出异常报警，可是不仅民警劝了无
用，甚至被找来的女儿都劝说无果，女婿为了
阻止岳母继续被骗，将岳母的手机砸了，这才
在多方努力下，帮老人保住了毕生的积蓄。

“运营商”通知老人欠巨款
并主动帮其转接“报警”

“你好，请问你是号码XXXXXXX的机主
刘明娟（化名）吗？”丹东的刘阿姨接起家里的座
机，电话那头的人问道。“我是啊。”刘阿姨回答。

“我们这里是电话运营商，检测到你的话
费账户欠下了巨额话费，存在异常，我们已经
帮你报警，现在为你转接公安部门。”

一听这话，刘阿姨开始紧张了，随后那边
有人接起电话，自称是某市110指挥中心的警
察，说看了刘阿姨的账户，异常的原因可能是
被人盗用拿去洗黑钱了。刘阿姨如果想洗清
嫌疑，就要把自己账户里面所有的钱都打到他
们提供的一个账号里，等他们核实完了会再给
打回来，具体情况将由他们的“刑警队长”给刘
阿姨解释。

“刑警队长”称老人涉嫌洗黑
钱 需将钱转入“安全账户”

“刑警队长”接过电话，先是自我介绍了

一下，称自己是“警队骨干”“业务标兵”，国内
多起大案都是他主办的，现在刘阿姨涉及的
这个案子也是一个大案，有关一件特别恶性
的犯罪，如果当天晚上6点之前，不把钱打到
他们指定的“安全账户”，以证明自己与犯罪
团伙无关，他们就要到丹东抓刘阿姨了。

刘阿姨听到这里已经吓坏了，当电话转接
到第四个自称“张老师”的人那里时，刘阿姨基
本已经对他们言听计从了，“张老师”先是安抚
她，表示自己相信刘阿姨是清白的，现在只要
刘阿姨按照自己说的一步步去做，就能“洗脱
嫌疑”。首先刘阿姨要找到一个离家较远，不
常去的银行，如果银行的人问给谁转钱，就说
是女婿做买卖赔了，要把钱借给女婿。

银行发现异常报警
老人看见警察就要走

刘阿姨按照“张老师”的要求进入银行，跟
工作人员表示，自己要将账户中的14万元全
部转走，工作人员看她一边通话一边按照那边
的指示转钱，意识到不对劲，便问她钱转给谁
有什么用途，可是刘阿姨却不愿意多说，只是
一再地催促，看出老人很可能是被电信诈骗
了，于是工作人员马上跟恰巧在银行办其他案
子的振兴分局永昌派出所民警说明了情况。

可是没想到，一看到警察，刘阿姨先是吓
得够呛，以为自己转钱太慢，警察已经来抓人
了，此时电话那头的“张老师”也听见了动静，
马上要求刘阿姨换另一家银行转钱，并且不可
以跟警察说任何事，因为这件事是重大机密。

于是，刘阿姨起身就要走，民警见状明白

老人执意要给骗子汇款14万 女婿砸手机阻止
她这是对骗子深信不疑了，于是一边和银行工作
人员使眼色，说赶紧给老人办业务，银行工作人员
会意，马上表示：大额转账需要领导签字，他们马
上去办手续，让老人稍等。

女儿劝说无果
女婿砸手机阻止

借着这个时间，民警马上想办法联系了老人
的女儿，女儿和女婿急忙赶到，问老人是怎么回
事，老人犹豫了半天才偷偷跟女儿说了情况，这下

大家确认老人是遇到了电信诈骗。于是，民警、女
儿、女婿，还有银行工作人员一起跟老人说明情
况，让她不要汇款，可是老人谁也不信，这时“张老
师”又来了电话，老人还想接，女婿见状为了阻止
岳母继续被“洗脑”，一把抢过手机摔到了地上。

阻断了老人和骗子的联系，民警给老人解释
了将近2小时的骗子套路，老人这才恍然大悟，自
己一辈子的积蓄差点就没了。

目前，针对电信诈骗刘阿姨的团伙，警方还在
进一步侦查当中。

辽沈晚报、聊沈客户端特派丹东记者 王晓阳


